

*Todos los días
son de lucha
para reconocer
la diversidad
sexual: Ricardo
Monreal* P. 7

**Todos los días son de lucha
para reconocer la diversidad
sexual: Ricardo Monreal**

**El *senador* se suma a las
manifestaciones de apoyo a
la comunidad **LGBTTTIQ+****

NICOLÁS CANO

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila, consideró que todos los días, desde cualquier lugar, se tiene que luchar por el reconocimiento de los derechos de la comunidad LGTTTIQ+.

Ricardo Monreal se sumó a la **Marcha por el Orgullo de la Diversidad Sexual**, que se lleva a cabo para promover la igualdad, el respeto y la dignidad de las personas que pertenecen a la comunidad **LGBTTTIQ+**, así como para erradicar la discriminación, la intolerancia y la violencia en contra de este colectivo.

"Hoy es un día de respeto, orgullo e inclusión. Desde cualquier lugar, todos los días son de lucha, para lograr el pleno reconocimiento de los derechos de la comunidad LGTTTIQ+. ¡Viva la diversidad!", escribió el senador en redes sociales.

El presidente de la Junta de Coordinación Política ha refrendado el compromiso del **Senado** con la agenda progresista de la comunidad lésbico-gay, en particular, con la prohibición de las llamadas terapias de re conversión.

El legislador de Morena ha dejado claro que la **Cámara de Senadores** es plural, pero también entiende, comprende y comparte todas las inquietudes de la comunidad lésbico-gay.

Además, ha insistido en que reconozcamos esta realidad, para que las personas homosexuales, bisexuales, transgénero o intersexuales ya no sean víctimas del acoso, de la tortura, de las detenciones arbitrarias e incluso del asesinato en todo el mundo.

Añadió que **nuestro país es diverso y tiene que estar unido, ser democrático, respetuoso de los derechos e incluyente.**



